TIR À L'ARC/EUROPE Par équipes

Le Stade Clermontois satisfait de sa huitième place

Cinq ans après sa première et unique participation, le Stade Clermontois a renoué avec la Coupe d'Europe par équipes à une prometteuse huitième place, le weekend dernier à Rovereto (Ita-

lie).

Médaillés de bronze en 2009 à Madrid, les archers clermontois rêvaient de retrouver le podium, mais le président de la section et entraîneur, Jean-Michel Barlet ne se montre pas décu : « C'est bien, on est à notre place ». En effet, seul le capitaine Florian Chienno avait l'expérience de cette compétition que ses partenaires Thomas Barthélémy et René Kouassi découvraient.

Niveau plus élevé

Sortis en bonne position des qualifications, malgré « un peu de nervosité », admet Jean-Michel Barlet, les Clermontois battaient deux équipes italiennes Iuvenilia et Arcieri Monica avant d'être éliminés par les Allemands de Welzheim.

« On perd contre la formation qui se classe 2°, confie-t-il. On échoue sur la marche juste avant de pouvoir jouer le podium, mais pour gagner, il aurait fallu sortir le match de l'année. »

Déjà qualifié pour l'édition 2015 à Rennes, tout comme Riom (hommes et dames) et Yzeure (dames), le Stade Clermontois a pris ses marques pour l'avenir. « On a engrangé de l'expérience et de la confiance », juge Jean-Michel Barlet, dans un contexte nettement plus relevé qu'en 2009 où les Français avaient trusté les places sur le podium, alors que cette année, seul Nîmes s'est paré de bronze dans le tableau masculin

« La compétition est passée en cinq ans de cinq nations à douze nations pour un total de 33 équipes, poursuit-il. C'est vraiment un cran au-dessus et pour pouvoir viser un podium et le titre, on va devoir recruter. »

Vivian Massiaux

LES CLASSEMENTS

Hommes. 1. Kamnik (Slovénie), Welzheim (Allemagne), 3. Nîmes... 5. Compiègne... 7. Vedène, 8. Stade Clermontois... 12. Ren-

Femmes. 1. Saint-Avertin, 2. Arcieri del Sud (Italie), 3. Boé...